

1000 Euro durch Floriansbrote

Geld soll dem Nachwuchs der Feuerwehr zu Gute kommen

OLPE. Am Tag der offenen Tür der Feuerwehr Olpe hatte Bäckermeister Georg Sangermann aus Oberveischede eine Überraschung für die Jugendfeuerwehr parat. Er überreichte dem Stadtjugendfeuerwehrwart Günter Fest einen Scheck über die stolze Summe von 1000 Euro.

Über mehrere Wochen hinweg hatte man in den Sangermann-Filialen ein eigens hergestelltes Florians-Brot angeboten und mit jedem verkauften Brot einen Betrag von 40 Cent für die Feuerwehr beiseite gelegt.

Das Brot erfreute sich reger Nachfrage und so wurde die Aktion sogar spontan von zwei auf vier Wochen verlängert. Genau 2438 Florian-Brote wurden verkauft und so standen nach Aufrundung des Betrages 1000 Euro für die Jugendfeuerwehr zur Verfügung. Günter Fest bedankt sich bei Georg Sangermann und freut sich über die Unterstützung



Spendenübergabe an die Feuerwehr (erste Reihe v.l.) Wehrführer Joachim Hochstein, Georg Sangermann, Stadtjugendfeuerwehrwart Günter Fest und (zweite Reihe) Mitglieder der Jugendfeuerwehr.

Foto: privat

der Kundschaft, die die Aktion so gut angenommen habe. Das Geld, so Fest, komme dem Nachwuchs der Wehr zugute, um den Grundstein legen zu können, den Feuerwehrdienst

in Olpe auch zukünftig ehrenamtlich zu betreiben. Bei so viel Zufriedenheit auf allen Seiten steht eines ganz sicher fest, eine Wiederholung dieser Aktion ist garantiert.